



# かみこう通信

長崎県立上対馬高等学校  
5.6.7月号 2024年8月26日(月)発行

## 連合音楽会 (5月27日(土) 長崎ブリックホール)

5月27日(土)に連合音楽会が行われました。今回は「ハルニレの木」「スターレイン」の2曲を演奏しました。7名と少ない人数でしたが、一人一人が音を響かせ、美しいハーモニーを作ることができました。また、会場から手拍子をもらい、ホールが一体となる場面もありました。大きなホールという緊張感の中でも演奏を楽しむ、良いステージとなりました。



## PTA 地域清掃 (国境マラソンにむけて)

6月9日(日)、保護者・生徒・本校職員が国境マラソンコースの清掃活動を行いました。比田勝から三宇田浜海水浴場まで、2・3年生は海岸コースを、1年生はトンネルコースを歩きながら清掃活動を行う予定でしたが雨天により途中で引き返しました。短い時間でしたが、ごみを拾いながら地域の方々と交流することができました！



## 生徒会役員選挙

6月11日(火)に立会い演説会、及び、生徒会役員選挙が実施されました。生徒会長候補の2年C組石丸史佳さん(比田勝中出身)、応援演説者の2年C組原田愛菜さん(佐須奈中出身)が演説をしたのち、投票が行われ、投票の結果、石丸史佳さんが信任されました。今まで先輩方が作り上げられた学校をよりよくしていくために頑張っていきましょう！



## 薬物乱用防止教室

6月13日(木)、本校にて薬物乱用防止教室を行いました。薬物乱用について税関職員の講話に真剣に耳を傾けていました。また、麻薬探知犬のパフォーマンスも行われ、麻薬取り締まりを実際に体験する事ができました。麻薬探知犬はとても賢く、迫力のある動きをしていました！



## 国境マラソン in 対馬 ボランティア

6月23日(日)、国境マラソン IN 対馬が行われ、本校生徒がボランティアとして給水ポイントの係や、地元のB級グルメ「とんちゃん」を焼く係、スタート・ゴール地点でのMC、Webカメラによる中継係など、いろいろな業務を担当しました。雨の中の業務でしたが、応援も含めて頑張りました！



## 野球部・陸上競技部 壮行式

6月25日(火)に硬式野球部・陸上競技部壮行式を行いました。硬式野球部は夏の甲子園予選に向けて、陸上競技部は九州選手権大会競歩競技に向けて決意表明をしました。各部とも目標達成に向けて頑張ってください。



## 舟グロー

7月14日(日)に舟グロー大会が行われる予定でしたが、悪天候のため中止となりました。この大会のために、地域の舟グロー保存会の支援を受けながら、一生懸命練習に取り組んできました。大会は残念ながら中止となりましたが、上対馬の伝統文化である舟グローを体験し、伝統文化の担い手としての自覚が芽生えてきている様子でした。来年素晴らしいレースが繰り広げられることを期待しています。



## 7 上対馬高校オープンスクール 8月19日(月)に開催しまし

8月19日(月)に上対馬高校オープンスクールが開催されました。部活動見学や模擬授業、上高生との交流会などを実施しました。模擬授業は今年度から二部制で行われ、また、来年度入学生の教育課程において開講される「韓国語」の模擬授業も実施されるなど多くの参加者がかみここの雰囲気を感じ取っていました。みなさんかみここうで学んでみませんか???



### <9月の行事予定>

- 1日(日) 親志の会
- 4日(水) 体育大会総合練習
- 8日(日) 体育大会
- 14日(土) 地区新人戦(ソフトテニス)
- ~15日(日)
- 17日(火) 認知症サポーター養成講座
- 19日(木) 考査時間割発表
- 26日(木)~ 第2回考査

### <10月の行事予定>

- ~1日(火) 第2回考査
- 3日(木) 各種専門委員会
- 10日(木) 人生の達人セミナー
- 17日(木) 防災避難訓練
- 19日(土) 土曜学習会
- 26日(土) 春高予選(男女バレー)
- ~27日(日)

## 夏の甲子園予選

7月17日(水)に、夏の甲子園予選に出場し、対馬高校との連合チームで、大村工業高校と対戦しました。結果は、0-10で7回コールド負けでしたが、全力プレーで試合に臨むことができました。新チームは選手3名、マネージャー2名でスタートしますが、元気に頑張っています!!



## 夏の全国高校野球長崎県大会 笑顔と涙の素晴らしい試合 感動ありがとう!

